



Manlleu – Sabadell – Terrassa

Caixa Terrassa

Especial SS.CC.: Informática y resultados encuesta.

En Servicios Centrales están empezando a producirse situaciones fuera de lugar.

Tenemos constancia de que alguna dirección, concretamente la del área Informática de Manlleu, mantiene un discurso de que el horario de trabajo será de 08:00 a 15:00 y de 16:30 a 19:00, especialmente durante la migración de los sistemas informáticos, argumentando que hay algún departamento, donde este es el horario de trabajo y que por tanto los “foráneos” tendrán que aceptarlo SI o SI, añadiendo la coletilla que “es lo que hay” y “vosotros mismos”.

No entendemos que alguno (o algunos) pretendan hacer carrera por su cuenta, a costa de temas tan importantes como el horario, las horas extras, la conciliación personal y familiar y los riesgos laborales.

El horario de trabajo es de 8 a 15 horas. Y debe cumplirse. Y si resulta que ahora hay equipos de trabajo que tienen que hacer más horas, pues o bien se pagan o bien se contratan más técnicos en informática. Si la fusión pide más horas, tiene que asumirlo Unnim, que para esto ha pedido dinero al Frob.

Si hace breves días nos felicitábamos por la decisión sobre el aplicativo para la nueva caja, no era para dar total libertad a sus responsables.

No aceptaremos de ninguna forma estas situaciones. Hay muchas personas trabajando en la integración y posteriormente habrá muchas en la reorganización y este precedente es totalmente inaceptable.

Evidentemente trataremos esta situación de forma inminente con los responsables de recursos humanos de las tres cajas. Ya que Unnim no puede dar los primeros pasos con situaciones y comportamientos de este tipo.

Encuesta

En nuestros Servicios Centrales pasamos una encuesta durante el mes pasado, para tomar el pulso a las situaciones que se están viviendo. Los resultados son los siguientes :

Nº de encuestas entregadas	280
Encuestas recibidas	163 (58,21 %)

Conclusiones:

Un 25% de las personas que participan en las mesas de trabajo de integración no se les paga ningún gasto. Un 60% solo cobra el desplazamiento. El resto cobra desplazamiento y dietas. A nadie se le retribuyen las horas extras.

Parece que la política es la de “quien no llora no mama”. Como siempre, vaya.

Un 92% no conoce su destino en la nueva entidad. Como puede ser que a Caixa Sabadell lo tengan más claro ?. Porque aquí el oscurantismo es la norma. Como siempre, vaya.

El 60% opina que falta información y claridad y un 25% que se está llevando mal el proceso de fusión. Sólo un 1% opina que se está llevando bien. Que un 85% de las personas que trabajan en Servicios Centrales opinan así no preocupa a nadie. Como siempre, vaya.

Esta encuesta demuestra la percepción de la plantilla de los SSCC ante la fusión. Que todo el mundo tome nota...

Sección Sindical CCOO
Caixa Terrassa

Consulta regularmente la nuestra web: <http://www.comfia.net/caixaterrassa/>